

ZERTIFIKAT

OEKO-TEX® Zertifizierungsstelle GmbH
Kaiserstraße 39 60329 Frankfurt am Main

Die Firma

3M Deutschland GmbH

Carl-Schurz-Straße 1

41453 Neuss

erhält nach Öko-Tex® Standard 100 die Berechtigung, gemäß unserem Gutachten, Nummer **S09-0585**, das Öko-Tex® Signet



Schadstoffgeprüfte Textilien
nach Öko-Tex Standard 100

Prüf-Nr. S08-0444

Hohenstein

für folgende Artikel zu führen:

3M™ Scotchlite™ Reflextransferfilm, 5510 Silber, 5807 Silber, 8710 Silber, 8711 Silber, 8725 Silber, 8726 Silber, 8765 Weiß.

Die Prüfungen an o.g. Artikeln wurden nach Öko-Tex® Standard 100, **Produktklasse II** für Produkte mit Hautkontakt durchgeführt und haben ergeben, dass die derzeit geltenden humanökologischen Anforderungen des Standards erfüllt sind.

Die zertifizierten Artikel erfüllen die Anforderungen der existierenden europäischen Gesetzgebung bezüglich dem Gebrauch von Azofarbstoffen.

Der Inhaber des Zertifikates hat sich dem Institut gegenüber durch eine Konformitätserklärung gemäß ISO 17050-1 verpflichtet, nur mit dem Prüfmuster konforme Ware mit dem Öko-Tex® Signet zu kennzeichnen.

Dieses Zertifikat ist gültig bis 31.08.2010

Frankfurt am Main, 15.09.2009

Oeko-Tex Zertifizierungsstelle GmbH
Kaiserstr. 39 60329 Frankfurt a.M.
Tel. +49 (0) 69-400 34 08-0, Fax: 400 34 08 299
e-mail: info@zertifizierung-oekotex.com



Jutta Knels
Geschäftsführung

CERTIFICATE

OEKO-TEX® Zertifizierungsstelle GmbH
Kaiserstraße 39 60329 Frankfurt am Main

The company

3M Deutschland GmbH

Carl-Schurz-Straße 1

41453 Neuss

is granted authorization according to Oeko-Tex® Standard 100 to use the Oeko-Tex® mark, based on our **test report S09-0585**



Tested for harmful substances
according to Oeko-Tex Standard 100

Test-No. S08-0444

Hohenstein

for the following articles:

3M™ Scotchlite™ reflex transfer film, 5510 silver, 5807 silver, 8710 silver, 8711 silver, 8725 silver, 8726 silver, 8765 white.

The results of the inspection made according to Oeko-Tex® Standard 100, **product class II** have shown that the above mentioned goods meet the human-ecological requirements of the standard presently established for products with direct contact to skin.

The certified articles fulfil the requirements of the existing European legislation regarding the use of azo-dyes.

The holder of the certificate, who has issued a conformity declaration according to ISO 17050-1, is under an obligation to use the Oeko-Tex® mark only in conjunction with products that conform with the sample initially tested.

This authorisation is valid until 31.08.2010

Frankfurt am Main, 15.09.2009

Oeko-Tex Zertifizierungsstelle GmbH
Kaiserstr. 39 60329 Frankfurt a.M.
Tel. +49 (0) 69-400 34 08-0, Fax: 400 34 08 299
e-mail: info@zertifizierung-oekotex.com



Jutta Knels
Geschäftsführung